

APAJH de la Creuse – Assemblée générale

Assemblée générale

27.06.2025

Salle de conférence du Crédit Agricole Centre France

L'Assemblée Générale annuelle de l'association s'est tenue ce vendredi dans la salle de conférence du Crédit Agricole Centre France. L'événement a rassemblé un large public composé de représentants institutionnels, de partenaires associatifs, de professionnels, de familles, ainsi que de personnes accompagnées, témoignant de la dynamique participative qui anime notre association.

De nombreux partenaires institutionnels mobilisés

La richesse des échanges a été amplifiée par la présence d'acteurs majeurs du territoire : l'Agence Régionale de Santé (ARS), le Conseil Départemental, la Communauté d'agglomération du Grand Guéret, la Ville de Guéret, la DDTSP, les PEP 23, Creusalis, la CPAM, ainsi que des représentants de l'APAJH de la Haute-Vienne et de la Corrèze, notamment des départements de la Haute-Vienne et de la Corrèze.

Un projet associatif ambitieux pour 2024-2028

Temps fort de cette rencontre, la présentation du projet associatif 2024-2028 a permis de revenir sur les orientations stratégiques portées par l'association : inclusion, autodétermination, citoyenneté et participation. Élaboré en concertation avec l'ensemble des parties prenantes — familles, usagers, partenaires, professionnels — ce projet incarne une démarche de coconstruction ambitieuse et profondément humaine.

Une table ronde autour du vélo, levier d'inclusion et de bien-être

L'activité physique et sportive était à l'honneur avec une table ronde consacrée au vélo. À cette occasion, une convention a été signée avec l'association Creuse Oxygène. Le vélo est pensé à la fois comme outil de mobilité, support d'inclusion, et activité physique accessible à tous.

Restructuration à venir de la MAS de Sauzet

Autre thème abordé : le projet de restructuration de la Maison d'Accueil Spécialisée (MAS) de Sauzet. L'assemblée a pu découvrir les grandes lignes de l'organisation de la future structure, ainsi que le calendrier prévisionnel des travaux, qui devraient s'échelonner de 2026 à 2029. Ce projet vise à améliorer les conditions d'accueil et d'accompagnement dans une logique de qualité et de modernité.

Gouvernance et situation financière

L'Assemblée Générale a également procédé au renouvellement du tiers du Conseil d'administration, dans une volonté de continuité et de dynamisme démocratique. Enfin, la présentation des comptes 2024 a confirmé la bonne santé financière de l'association, qui affiche un résultat excédentaire, garant d'une gestion rigoureuse au service des projets à venir.